



URKUNDE

Bad Hindelang

IST FAIRTRADE-GEMEINDE

Nach Erfüllung aller Kriterien der Kampagne Fairtrade-Towns wird Bad Hindelang mit dem Titel Fairtrade-Gemeinde ausgezeichnet.

Durch ihr Engagement für den fairen Handel vor Ort setzt die Gemeinde Bad Hindelang ein konkretes Zeichen für eine gerechtere Welt und leistet einen wichtigen Beitrag zur Verbesserung der Lebensbedingungen von benachteiligten Produzentengruppen im globalen Süden.

Wir gratulieren und bedanken uns herzlich für Ihren Einsatz!

Köln, den 05. Dezember 2020

Dieter Overath
Geschäftsführender
Vorstandsvorsitzender TransFair e.V.